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Club Ciclista LARRAGA 

X Marcha BTT

¿Cómo fueron vuestros comienzos? ¿A quién se le ocurrió la idea?
La idea surge cuando un grupo de amigos que nos juntamos para ir a las marchas de los 

alrededores, vimos que la gente llevaba equipación de su pueblo y pensamos en hacer 
una propia. Una cosa nos llevó a la otra y nos preguntamos el por qué no hacer una mar-

Con esta idea en mente nos juntamos, hicimos varias reuniones, creamos el club, decidi-
mos que fecha podría ser la mejor, y con la ayuda desinteresada de mucha gente, un mon-
tón de ilusión, ganas, esfuerzo y la ayuda económica del ayuntamiento junto a la de varios 
colaboradores pusimos en marcha la 1ª edición, la cual nos sorprendió del éxito que tuvo.

¿Cuesta mucho organizar este tipo de pruebas? ¿A quién van dirigidas?
Sacar adelante una prueba de estas características es más difícil de lo que parece visto 

desde afuera y conlleva mucho esfuerzo para los miembros de la junta .Con el paso de los 
años el participante se vuelve más exigente y satisfacer, sorprender y dar el gusto a todos 
los bikers es todo un reto que no nos permite relajarnos, reuniones, trabajo en el campo, 
papeleos, buscar patrocinadores, presupuestos, colaboradores y voluntarios… mil cosas.



Nada de esto sería posible sin la subvención que año tras año recibimos del Ayunta-
miento de Larraga al que siempre estamos muy agradecidos, no solo por su ayuda econó-
mica sino también por su disposición y colaboración en muchos aspectos que la prueba 
requiere, por supuesto sin olvidarnos de todo el voluntariado del pueblo y demás cola-
boradores.

Nuestra prueba está enfocada a todo aquel biker (independientemente de su nivel) que 
quiera pasar una completa mañana de MTB a un precio muy asequible. Empezando por 
un divertido y exigente recorrido, acompañado de una buena organización (avituallamien-
tos, cronometraje, ambulancias, etc.). Y terminando con una buena ducha, entrega de tro-
feos, sorteo de regalos y por supuesto no olvidarnos de nuestra ya tan famosa chistorra-
da para todos los participantes, acompañantes, voluntarios, colaboradores y animadores 
que también forman parte de nuestra prueba.       

Cuando diseñáis el recorrido ¿En qué pensáis? ¿Hay algún tramo del que os sintáis orgullosos?
El recorrido lo diseñamos a comienzos de año, poco 

a poco vamos pensando en cómo enlazar los tramos. 
Siempre nos hemos caracterizado por mantener la pri-
mera parte de la marcha, con el objetivo de que cual-
quier participante independientemente de su nivel 
pueda completarla. Es una primera parte que enlaza 
senderos con poco nivel técnico y zonas de camino para 
poder rodar. La segunda parte de la marcha, que es la 
que más variación lleva año tras año, subir el nivel téc-
nico de los senderos y terminar en la mítica subida a la 
monja. Una subida del 25% de desnivel que hace sacar 
lo mejor de cada ciclista. Aquí es donde más gente se 
concentra para animar.

¿Cómo ha sido la evolución de la prueba en estos años? ¿Estáis contentos?
La evolución ha sido favorable, ya que la participación se ha ido aumentando año tras 

año hasta conseguir una participación de unos 300 corredores estos últimos años, hay 
muchas marchas de mucho nivel por la zona y no es sencillo mantenerse.

A parte de la marcha ¿Hacéis otras actividades durante el año? ¿Cuál es el ambiente? 
¿Animaríais a la gente a asociarse o uniros a vuestro grupo? 

Durante el año hacemos diversas actividades, se hace “El día del Club” donde los Socios 
hacen una ruta tanto de carretera o de montaña por un recorrido asequible para todos 



los públicos con una alta participación de los socios. Se hacen salidas principalmente los 
sábados donde todo el interesado puede quedar para disfrutar un rato de la bici. Tam-
bién se hacen varias salidas al año a otros lugares para ir con el coche y hacer una ruta 
por sitios distintos. 

El ambiente dentro del club es bueno, se intenta hacer cosas para todos a lo largo del 
año. Todo el que esté interesado en unirse al club estará bien recibido, a día de hoy 
somos 50 socios. De momento no tenemos participación femenina pero estaríamos en-
cantados de tenerla.

Para terminar, contadnos algunas anécdotas que os haya ocurrido en estos años, bue-
nas o malas, seguro que habrán creado mejor grupo entre vosotros.

Las primeras marchas tuvimos muchos problemas con Medio Ambiente ya que nos de-

dirección el día de antes. El segundo año vino tanta gente que se agotaron los dorsales y 

tuvimos que darles de pegatina para que participaran, o un año que se confundió la moto 
de los primeros ciclistas dentro del pueblo y se perdieron. Un año se nos cayó el arco de 
meta cuando iban a llegar los primeros y tuvimos casi que soplar para levantarla. Otro año 
los forales se olvidaron del día de la marcha, se les llamó y casi no salimos.

El peor recuerdo fue el año que un ciclista se salió del recorrido y llegó por casualidad a 
un avituallamiento. Cuando se desplomó debido a la falta de oxígeno, gracias a la rápida 
respuesta y trabajo del helicóptero sanitario, en cuestión de minutos lo reanimaron.


